

MIT-BUNDESVORSTAND FÜR FRIEDRICH MERZ ALS CDU-VORSITZENDEN

BESCHLUSS DES MIT-BUNDESVORSTANDS VOM 7. SEPTEMBER 2020

Der MIT-Bundeschluss bekräftigt seinen Beschluss, Friedrich Merz für den Vorsitz der CDU Deutschlands zu nominieren. Gerade auch die wirtschaftlichen Folgen der Coronakrise bestätigen einmal mehr: Wir brauchen eine Führung, die für Sicherheit und wirtschaftlichen Aufschwung auf Basis der Sozialen Marktwirtschaft steht. Friedrich Merz besitzt den Mut, die Fähigkeit und die internationale Erfahrung, um notwendige Reformen in Deutschland anzugehen, damit unsere Volkswirtschaft in einem weltweit schwierigen Umfeld wettbewerbsfähiger wird. Er steht für ein klares Profil der CDU, das sie von anderen Parteien unterscheidbarer macht.